



Extrait du OIEau

<http://www.oiaqua.eu/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/mexique-3eme-congres-national-de>

Mexique : 3ème Congrès National de Gestion des Bassins Hydrographiques

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : samedi 16 février 2013

OIEau

La 3ème édition du Congrès National Mexicain de Gestion des Bassins Hydrographiques s'est tenue à Morelia (Etat du Michoacán), du 27 au 30 août 2013, à l'initiative du Réseau Mexicain des Bassins Hydrographiques (RMCH).

L'objectif principal de l'événement était de faire progresser la gestion des bassins versants au Mexique pour répondre aux problèmes urgents, actuels et futurs, liés à la ressource en eau.

Des conférences, tables rondes et sessions techniques ont permis aux chercheurs, représentants d'Institutions Gouvernementales, d'Organisations Non Gouvernementales et des Communautés usagers d'aborder des sujets importants comme le changement climatique, la gestion participative, la nécessité d'une approche interdisciplinaire et un partage des connaissances.

A cette occasion, la **3ème Réunion Nationale des Directions Opérationnelles des Conseils de Bassin** a été organisée le 27 août, dans l'optique d'une amélioration du rôle et du fonctionnement de ces Institutions, créées par la Loi fédérale de 1992.

M. Jean-François Donzier, Secrétaire Technique du Réseau International des Organismes de Bassin (RIOB), a présenté un exposé introductif sur les bonnes pratiques mises en place par des Organismes de Bassin dans les différentes parties du Monde.

La Comisión Nacional del Agua (CON - AGUA) y a présenté la politique nationale de l'eau pour la période 2013-2018. Des Délégués de différents Comités de Bassin mexicains ont fait part de leurs expériences pratiques de terrain.